

## Ciptakan SDM Berkualitas dengan Menjauhi Narkoba



Narasumber sedang menyampaikan kerja narkoba di otak dalam webinar Penyalahgunaan Narkoba dan Dampaknya Terhadap Kualitas Sumber Daya Manusia yang dilaksanakan oleh UPT Klinik Kesehatan Unimal., Senin (7/6/2021)

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Universitas Malikussaleh melalui Unit Pelaksana Teknis (UPT) Klinik Kesehatan melaksanakan webinar tentang Penyalahgunaan Narkoba dan Dampaknya terhadap Kualitas Sumber Daya Manusia, Senin (7/6/2021). Webinar yang merupakan rangkaian kegiatan Dies Natalis Unimal ke-52 ini dilaksanakan via Zoom dan dibuka oleh Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan, Dr Baidhawi.

Webinar yang dipandu oleh Kepala UPT Klinik Kesehatan Unimal, drg Anita Syafridah MKes ini menghadirkan narasumber Dr dr Diah Setia Utami, Widyaiswara Ahli Utama PPSDM Badan Narkotika Nasional (BNN) yang juga Ketua Perhimpunan Dokter Spesialis Kedokteran Jiwa Indonesia (PDSKJI).

Menurut Diah, yang juga pernah menjabat sebagai Deputy Rehabilitasi BNN ini, narkoba saat ini sudah menjadi masalah global yang ada hampir di setiap negara di dunia. United Nations Office on Drugs and Crime (UNODC) mencatat bahwa pengguna narkoba pada rentang usia 15-64 tahun berjumlah 269 juta orang, atau setara 5,3 persen dari total penduduk dunia. Pada negara berkembang jumlah pengguna pada anak dan remaja meningkat 16 persen jika dibandingkan periode 2000-2018. "Pandemi Covid-19 yang menyebabkan krisis ekonomi di berbagai negara menjadi pendorong meningkatnya penggunaan narkoba," ujarnya.

Peningkatan pengguna narkoba akan berbanding lurus dengan meningkatnya angka kriminalitas, karena para pengguna narkoba itu akan melakukan apa saja agar bisa mendapatkan narkoba untuk dikonsumsi. "Hanya ada tiga pilihan bagi para pengguna narkoba berat yaitu, mati, gila (sakit jiwa) dan menjadi bodoh karena kerusakan pada otak," lanjutnya.

Diah menyebutkan ada delapan ciri Sumber daya manusia itu memiliki kualitas yang baik, yakni akhlak yang baik, memiliki keahlian atau kompetensi, memiliki kekuatan fisik, ulet, tekun, inovatif, jujur, dan memiliki dedikasi. "SDM yang berkualitas itu bisa didapat jika jumlah pengguna narkoba itu bisa ditekan dan dikurangi," jelasnya.

Webinar yang ditutup dengan sesi tanya jawab ini diikuti oleh mahasiswa, dosen, perwakilan BNK Lhokseumawe, dan masyarakat umum. Pantauan langsung *Unimalnews* yang mengikuti webinar ini secara langsung, antusiasme peserta untuk bertanya kepada narasumber cukup tinggi. [ryn]

**Tanggal:** 09 June 2021

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Kedokteran Unimal](#), [Webinar](#),